

**DEPORTES | Fútbol Sala**

**Dos jugadores del Boca. F.S. Priego alevín han tomado parte en el campeonato andaluz de selecciones provinciales**

**Pablo Gutiérrez y Manuel López han quedado cuartos, tras no clasificarse la selección cordobesa para la final**

**Redacción**

Viernes 24 de marzo de 2017 - 17:29



Como cada año, la cantera prieguense del Boca Juniors F.S. sigue aportando jugadores a la selección rovincial cordobesa de fútbol sala debido principalmente a la formación impartida por los monitores del club Lorenzo Rodríguez, Carlos Camacho, Rafi Rodríguez y Rubén Montes entre otros monitores de apoyo.

Este año han participado en el Campeonato de Selecciones Provinciales de Andalucía de categoría alevín los jugadores del Boca F.S. Pablo Gutiérrez y Manuel López, obteniendo la cuarta posición en el Campeonato, ya que no pudieron clasificarse para la final por diferencia de goles con respecto a otros

equipos.

Con esta participación en los Campeonatos los jugadores viven una experiencia única que les sirve a parte de disfrutar de este deporte como una formación extra para su desarrollo técnico-táctico en el fútbol sala. Además el jugador "Pablo Gutiérrez", ha sido seleccionado con la Selección Andaluza de Fútbol Sala la cual se encuentra realizando entrenamientos preparatorios de cara al Campeonato de España.

Ambos jugadores junto con el resto de sus compañeros prieguenses continúan la competición liguera en su recta final, situándose en quinta posición a falta de tres partidos para la conclusión de la liga, y habiendo realizado una excelente competición en tanto a juego como a resultados.

Por su parte los infantiles y cadetes del club están a punto de comenzar la Copa Diputación de Córdoba, donde se intentará conseguir una plaza para la Fase Final en las diferentes categorías.

Por último el equipo senior que dirige Lorenzo Rodríguez, a falta de tres jornadas para la conclusión de la liga se sitúa tercero en la clasificación, donde esta semana se medirán al líder en casa.